



**СЕРТИФИКАТ ОБ ОДОБРЕНИИ
ТИПОВОГО ИЗДЕЛИЯ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE
for product**

Наименование: Котел водогрейный жидкотопливный GT
Name: Hot-water boiler GT

Организация-изготовитель: De Dietrich Thermique S.A.S
Manufacturer: De Dietrich Thermique S.A.S

Техническая документация согласована МФ-22-1683 17.09.2013г.
Technical documentation is approved
МФ-22-1683 17.09.2013

Головной образец испытан и освидетельствован по программе, согласованной Российским Речным Регистром.

The prototype model is tested and surveyed according to the program approved by Russian River Register.

На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что конструкция, свойства, параметры и характеристики типового изделия удовлетворяют требованиям Правил Российского Речного Регистра.

On the basis of checks and test results this is to certify that the structure, properties, parameters and characteristics of type product meet the requirements of Russian River Register Rules.

Назначение и ограничения:

Application and limitations:

Для установки на суда с классом PPP.

For installation on ship with class RRR.

Настоящий сертификат действителен с
This Certificate is valid since

30.12.2013 г.

до
till

30.12.2018

№
No

09-11.1-2.7-0256



Заместитель директора/ Deputy director
(должность / position)

(подпись / signature)

Лобанов Г.В./G.Lobanov
(фамилия, и., о. / name)



Технические показатели:
Technical data:

Наименование/Name	Номинальная мощность/Nominal power кВт/kW	Максимальное рабочее давление/Max. working pressure МПа	Максимальная рабочая температура/Max. working temperature °C
GT 120/1200	16-39	0,4	100
GTU 120/1200	16-39	0,4	100
GT 220/2200	40-100	0,6	100
GT 330	55-280	0,6	100
GT 430	250-700	0,6	100
GT 530	522-1365	0,6	100

Изделия комплектуются следующими горелками: M100S, M200S, M300S, M40S, M50S.

Products are completed with the following burners: M100S, M200S, M300S, M40S, M50S.

Настоящий сертификат об одобрении типового материала/изделия не заменяет сертификат или аналогичный документ Российского Речного Регистра, выдаваемый на конкретное изделие.

This Type Approval Certificate does not substitute a Certificate or similar document of Russian River Register issued for a specific product.

Настоящий сертификат об одобрении типового материала/изделия теряет силу в предусмотренных Правилами Российского Речного Регистра случаях.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated by Russian River Register Rules.